

横島小だより

NO. 30

令和4年12月15日(木)

玉名市立横島小学校

校長 寺岡 伸義

寒さに負けず

ここ数日、朝の冷え込みが厳しくなってきました。そのためか、各登校班が学校に到着する順番をかなり変わってきました。車での登校も増えているように感じます。また、コロナ感染症の拡大に伴い、出席停止者が増え、朝から校門で会う子供たちも減っています。

冬休みまで、あと1週間。寒さに負けず、元気に登校してほしいと思います。



☆後ろの子供たちが見えないくらい
まっすぐ並んでいる登校班。すごい!



持久走大会を22日(木)へ延期しました

先週の段階では、実施可能な学年だけでも16日(金)に実施し、2日に分けての分散実施を検討していました。しかしながら、14日(水)の段階で、コロナ感染症に関する出席停止者が約40人になり、各学級5~10人は参加できないこと、本県における新規感染者が前日3900人を超え、今後も児童だけでなく家族の感染も心配されること、しばらく練習していない児童に持久走をがんばらせる負担等を考慮し、大会全体を延期することを決定しました。

また、22日(木)の実施並びに中止に関しては、前日の午前中に最終判断いたします。参観を楽しみにしておられるご家庭もあるかと思いますが、ご了承いただきたいと思います。なお、体育の授業における持久走の参観については、いつでも結構です。時間は、学級通信でご確認ください。

3年 野鳥観察学習

3年生は、総合的な学習の時間に野鳥観察学習に取り組んでいます。その一環として、6日(火)に校内で野鳥観察を実施しました。当日は、野鳥の会関係者6人をゲストティーチャーに迎え、指導していただきました。子供たちも先生たちも楽しそうでした。詳しくは、本校ホームページの学校生活(3年生)をご覧ください。

なお、1月には、横島港のツルの観察に出かける予定です。すでに、50羽ほどが飛来しているそうです。



学校運営協議会

7日(水)、授業参観に先立ち、学校運営協議会を実施し、今年度の学校経営についてご意見をいただきました。日頃から学校経営を支えていただいている委員さん方の貴重なご意見を今後の経営に生かしていきたいと思っています。

当日は、給食を食べていただき、本校の人気メニューである「きのこスープ」を楽しんでもらいました。



